

令和4年1月21日

第1学年保護者の皆様

京都市立京都工学院高等学校
校長 大窪英行

研修旅行の延期に関するお知らせ

大寒の候、保護者の皆様にはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。

平素は本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、重ねて感謝申し上げます。

さて、京都府において新型コロナ感染警戒レベルが「2」へ引き上げられるとともに、「まん延防止等重点措置」適用が検討されるなど、市立学校・幼稚園においても、新型コロナウイルスへの感染が急拡大している状況を踏まえ、新型コロナウイルス感染症の防止対策をより一層徹底したうえで教育活動を実施することが求められました。本校においても様々な対策を講じている中ではございますが、全国的にも新型コロナウイルス感染症の感染者数・重症者数は増え続け、収束の展望が立っていない状況にあります。

研修旅行については、高校時代の最大の学校行事であることから、実施の方策を探ってきましたが、安全面についての懸念が払拭できないと判断し、次年度に延期せざるを得ないと結論に至りました。

- 感染拡大防止のため、現地での行動が制約され、行程に大きな変更を生じる。
- 医療提供体制の厳しい状況が全国規模でなお続いている。
- 万一感染が広がった場合に、現地での長期滞留を要請される可能性がある。

今後、お子様の安全を最優先した上で、実りある教育活動に資するよう関係機関とも連携をとりながら、研修旅行の目的を達成するべく準備を継続して参りますので、今後とも何卒ご理解のほどよろしくお願い申し上げます。

つきましては、来週1月29日（土）に予定していましたPTA後期総会後の「研修旅行説明会」は中止とさせていただきます。ご了承ください。

以上

【問い合わせ先】

京都市立京都工学院高等学校

副校長 谷口 正朋

第1学年主任 加藤 泰宜

電話 075（646）1515